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Herr Baetke bittet um Informationen, wann die Windenergieanlagen in Santow auf-
gebaut werden. Weiterhin erkundigt er sich, ob der Stadtgraben in Gebhartstraße 
wieder hergerichtet wurde. 

Herr Janke teilt mit, dass in der Gebhartstraße ein Sedimentationsbauwerk mit 
Fettabscheider errichtet werden musste und 150m Graben profiliert wurden. Ein 
Termin zum Aufbau der Windenergieanlagen ist noch nicht bekannt. 
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